

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus, 11.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXIII.—Número 9.121

Segovia.—Sábado 11 de Febrero de 1933

Correspondencia: Apartado número 11

LAS PERSPECTIVAS DEL CAMBIO EXTRANJERO

Mientras las demás monedas flaquean, la nuestra está firme

Por A. I. Arco.

Son pintorescos los incidentes que se reflejan en el mercado internacional de divisas. No hace mucho tiempo que comentábamos la forma en que se derretía la libra. No hace apenas dos meses. Sin embargo, a medida que va entrando el año, la libra esterlina se robustece. Y el dólar, que en aquellos mismos periodos se presentaba tan rozagante, ahora flaquea atacado por las consecuencias psicológicas de esas campañas de inflación que amenazan con desvalorizar su cotización por medidas oficiales, tendiendo a conseguir, de esta manera, una elevación artificial de los precios.

La tendencia de la libra se ha visto favorecida por el movimiento de emigración de capitales que este temor de que el dólar pierda algo de su integridad, produce. La libra en estos momentos la moneda favorita.

La idea de que Inglaterra va a estabilizar lo que no parece cosa tan hacedera y tan próxima, la impresión de que Londres es el único punto donde no existe la idea socialista en plan de virulencia, atrae al capital internacional y la divisa británica se encuentra favorecida por una serie de circunstancias, a las que no puede sustraerse, aunque el Gobierno haga esfuerzos por dominar la situación, actuando sobre los cambios en plan de contención del alza. Hasta ahora lo va consiguiendo, pero no puede decirse hasta donde llegará su resistencia, aun siendo más fácil dominar un alza de la moneda que una baja. Eso ya lo vio bien claramente, cuando en Diciembre tuvieron que dejar que se hundiera su moneda, ante la avalancha vendedora producida por la enrocijada financiera del problema de las deudas.

El franco francés se mantiene relativamente bien. Y decimos relativamente, porque el alza de la libra tiene unos reflejos directísimos sobre la moneda vecina. Además, no puede evitarse que acosen al franco las influencias psicológicas de la mala situación del presupuesto, la crisis doble recientemente producida y el temor de que tras el desequilibrio del presupuesto venga un régimen de empréstitos excesivos que traiga una inflación y ponga en peligro el equilibrio del franco, hasta ahora conseguido gracias a

las reservas en potencial que el Banco de Francia posee y a la seguridad que el público de todo el mundo tenía en que esa moneda era inconvertible. Parece que en estos dos últimos meses han salido de Francia un par de miles de millones de francos de capital extranjero, pero aún tiene el Banco de emisión francés un margen enorme de reservas para agotarlo antes de que se debilite la resistencia del franco.

La semana última ha tenido matices interesantes en cuanto a esas tendencias inflacionistas que corren por el mundo con la rapidez de toda mala noticia. Se trata del dólar canadiense. Las impresiones de que se iba a producir una inflación automática para ir a buscar un nivel más aproximado a la libra esterlina, han comenzado a producir una retirada de capitales que se trasiegan a Londres en espera de conservar su integridad, anticipándose al movimiento de desvalorización. Por parecido camino los daneses han ido a una nueva depresión en su moneda. Se trata de rebajar su valoración presente que ya era baja—4,40 francos—a otra de 3,89 francos, depreciación que permitirá a los daneses seguir compitiendo en el mercado inglés que es para ellos de una importancia vital, dominando así la competencia actualmente irresistible de los productos agrícolas canadienses, austriacos y celandeses. Lo interesante de esta depreciación es que se ha producido de un modo tácito, casi pudiera decirse que empujado por las autoridades sociales. Los elementos agrarios han pactado con los socialistas. Y a cambio de la caída de la moneda, que asegura la continuidad del movimiento exportador a Inglaterra, se asegura al país que los elementos obreros y patronales no producirán ninguna huelga ni lock-out en un plazo de un año. No negará nadie que esto ya es pintoresco por demás.

Verdaderamente cuando esto sucede en el Extranjero sería insensato que España se dejara seducir por la posibilidad de hacer un alza en su moneda. Existen posibilidades francas de realizar este movimiento de alza. El Centro de Contratación hace tiempo que viene liquidando día a día sus posiciones con un sobrante de divisas, consecuencia natural de lo bien que se

está presentando la campaña exportadora y de la posición desahogada que tenía el Centro al iniciarse de lleno esta campaña.

El problema conjunto del cambio, por que se produzca esta tendencia favorable, no se crea que se estudia ni se plantea. Y nada tiene de extraño que se obre así, si se considera que no están los momentos para pensar en estabilizaciones. No es el problema de la estabilización de la peseta el que debe preocupar sino el de su estabilidad. Y ésta se va consiguiendo. De todos modos no se cree que la consolidación del préstamo del Banco de Francia, base de la masa de maniobra del Centro Oficial de Contratación de Moneda pueda realizarse de momento. Las autoridades financieras consideran que es muy bajo el tipo de interés que el Banco de Francia nos cobra, para que podamos preparar ninguna operación que nos resulte más económica.

Y la peseta, por el momento, sigue alegre y confiada, entretanto no lleguen los meses veraniegos y

comience la balanza comercial, como siempre, a aflojar. Entonces, sin embargo, es posible que siga firme, salvo graves acontecimientos políticos y económicos, porque la inmigración de capitales—tanto nacionales como extranjeros—ha de jugar su carta.

(De la Agencia Internacional Arco.)

La persona que habló en París con el ex príncipe de Asturias

Madrid, 10 (7 t.).—Refiriéndose a las declaraciones que ha hecho don Basilio Alvarez, el deán de la Catedral de Madrid ha manifestado que hallándose en la residencia de los ex infantes en París, le visitó el ex príncipe de Asturias para rogarle que gestionase la obtención de los documentos necesarios para contraer matrimonio con una señorita de familia cubana apellidada De Pedro.

No le habló para nada de política y menos sobre si tenía o no el propósito de renunciar al trono.

El señor Lerroux asegura que este Gobierno no hará las elecciones municipales

Y el señor Azaña dice que los que gobiernan están aprendiendo para cuando gobiernen de verdad

Madrid, 10 (7 t.).—Al llegar esta tarde al Congreso el señor Lerroux, los periodistas le dijeron:

—Ya sabemos que esta mañana ha hecho usted declaraciones a un periodista americano y que aseguró que usted será el sustituto del actual Gobierno.

—Yo no he asegurado tal cosa. El periodista me preguntó quién sustituiría a este Gobierno, y contesté:

—«Malgré tout», le sustituiré yo.

—Pero parece que usted ha señalado un plazo perentorio.

—Eso ya es otra cosa. Yo no he podido señalar un plazo perentorio, porque sería una petulancia.

—También ha dicho que este Gobierno no hará las elecciones municipales.

—Y lo ratifico, afirmo y aseguro, porque antes surgirá la crisis y no harán las elecciones estos señores.

—Un periódico dice que si se celebran las elecciones, las derechas se abstendrán de ir a la lucha.

—Nada tengo que ver con la extrema derecha y nada sé. No tengo relación con esas fuerzas más que para cortesía. Repito que no habrá elecciones municipales hechas por estos señores, porque habrá nuevo Gobierno.

—Con decreto de disolución naturalmente...

—Que me lo darán a mí. Y todo esto lo digo con la debida cortesía, porque, a pesar de las enormidades que ayer se dijeron ahí dentro—y señaló al salón de sesiones—, la cortesía la tiene quien la tiene, y el que no la ha recibido no la puede conocer. Ya ven ustedes que, a pesar de que se dice que no tiene importancia nuestra oposición, insistentemente estamos provocando la atención de esos señores. Es posible que no la tenga, pero todos los días se llenan columnas de periódicos para decirlo; por algo será.

Como un periodista aludiera al precedente que con la obstrucción se sienta para las oposiciones del porvenir, dijo el señor Lerroux:

—Nosotros no hacemos la obstrucción sistemática, y por lo que respecta al precedente, sabemos que nada de lo que hay ahora volverá después. No lo duden ustedes; los que volveremos seremos nosotros.

—Lo que pasa es que no se van a argüir un periodista.

—¿Cómo que no se van?—contestó el jefe radical.—¡Ya lo creo que se van! Lo veremos todos y pronto.—MENCHETA.

Lo que dice el señor Azaña

Madrid, 10 (7 t.).—En el banquete con que ha sido agasajado el subsecretario de Hacienda, se pronunciaron varios discursos.

El señor Azaña habló el último y dijo que consideraba el homenaje como un acto de cordialidad republicana.

Añadió que tenía que revelar un secreto y era que los que gobernaban ahora estaban aprendiendo para cuando gobiernen de verdad.

Hablando del Gobierno dijo que cada vez que arremeten contra él sale más fortalecido.—MENCHETA.

ATENTADO SOCIAL

Bilbao, 10 (7 t.).—Cuando regresaba a su domicilio José Lamarca, encargado de una fábrica donde los comunistas se mantienen en huelga, varios desconocidos le hicieron una descarga cerrada, hiriéndole de gravedad.

Los agresores huyeron.

El señor Domingo anuncia una disposición que tiende a resolver la crisis del mercado triguero

Las gestiones realizadas por la Unión de Federaciones Castellano-leonesas en orden al problema triguero, parece que van a tener rápida contestación por parte del ministro de Agricultura.

Varios comisionados de dicha Unión de Federaciones conferenciaron extensamente el miércoles con el ministro de Agricultura. La entrevista estuvo dedicada por entero a tratar del estado del mercado interior de trigos, estando de acuerdo el señor Domingo con sus visitantes en apreciar que la situa-

†
PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR
D. Juan Garzón Aragón
Industrial de esta capital
Falleció cristianamente en Segovia el día 13 de Febrero de 1932
R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Dolores Herrero; hijos Dolores, Juan José y Luis; madre, hermano, padres políticos, hermanos políticos y demás familia,
Suplican a sus amigos una oración por su alma.

El funeral que se celebre el día 13 del actual, en la iglesia parroquial de San Millán, a las nueve de la mañana; la misa de ocho, en la iglesia de San Sebastián, el culto al Santísimo, en la iglesia de Corpus Christi, el día 29 de Marzo, y el funeral mayor que se celebre el día 13 del actual, en la iglesia del pueblo de Urraca Miguel (Ávila), serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Varios señores prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

ción es difícil para los tenedores de ese candel, a causa de la paralización de la demanda y la depreciación registrada.

Desde luego el ministro parece dispuesto a publicar una disposición, que acaso aparezca en breve en la «Gaceta», por la que se tiende a resolver la crisis actual.

No sabemos en qué términos se redactará esa disposición ni qué remedios «heroicos» se tomarán para normalizar el mercado, pero después de las llamadas angustiosas que se han hecho y se hacen constantemente al Gobierno desde el campo, después de las gestiones directas realizadas cerca del titular de Agricultura y de los importantes asesoramiento de que se ha rodeado al señor Domingo en lo relativo al problema que nos ocupa, no cabe esperar otra cosa que la disposición anunciada acabe con la paralización del mercado interior y determine la franca circulación del primer producto nacional que hoy está almacenado en las trojes en considerable cantidad.

Sanospirina y Sanospirina con Cafeína

Producto típicamente español y el cuarenta por ciento más barato que los analgésicos análogos extranjeros. Cura rápidamente la GRIPPE, dolores de cabeza, dientes y muelas, reuma, enfriamientos, coriza, insomnios, jaquecas, sin causar trastornos de corazón ni gástricos.

Venta en todas las farmacias en tubos de 20 tabletas con o sin Cafeína a 2 y 2,50 pesetas y en bolsitas de una y dos tabletas, con o sin Cafeína a quince, veinte, veinticinco y treinta céntimos de peseta.

Comprando Sanospirina favorecís la industria nacional y curaréis la GRIPPE, que domina el ambiente. Desconfiad de imitaciones.

Este preparado es puramente español elaborado en Madrid.

Acción Popular en Segovia

La conferencia de mañana

Como ya hemos anunciado, mañana, domingo, día 12, continuará el interesante ciclo de conferencias que, sobre temas relacionados con la actuación política de la mujer, ha organizado la sección femenina de Acción Popular de Segovia.

El acto de mañana tendrá sin duda un especialísimo interés, ya que sobre estos problemas de tan palpante actualidad vamos a escuchar la opinión de una mujer, la señorita Pilar Velasco Aranz, secretaria de Acción Popular femenina de Madrid, la cual se ha entregado a una intensa labor de propaganda señalando los deberes que en los momentos actuales tienen que cumplir las mujeres españolas.

Esta conferencia que, por los

El Niño Descalzo

Han ingresado los siguientes donativos:

Suma anterior, 1.041,30 pesetas. Señorita Concepción Alfaya, por la Asociación de Caridad para menores, 50 pesetas; señorita Josefa Escorial Carretero, 10.

Suma y sigue 1.101,30 pesetas.

Cooperativa de compras DE CANTIMPALOS

Se compra carne de cerdo de buena calidad, de ganado cebado en esta región

A CUARENTA Y UNA PESETA ARROBA

†
XXXVI ANIVERSARIO
La Excm. señora
Doña Mónica de la Torre
Viuda de Ruiz
Que falleció el día 13 de Febrero de 1897
R. I. P.

Las misas que se celebren el lunes próximo, día 13, en la iglesia parroquial de San Martín (Segovia), de ocho a doce, inclusive; las de once y media y doce, en la parroquia de Santiago, de Madrid, altar de Nuestra Señora de la Fuencisla, así como el culto al Santísimo, dicho día 13, en la iglesia de Corpus, en Segovia, serán aplicados en sufragio del alma de dicha señora.

Su hija y demás familia,
Ruegan a sus amigos la encomienden a Dios Nuestro Señor.

Varios señores prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

†
LA SEÑORA
Doña Vicenta Sanz Matesanz
Ha fallecido en Prádena (Segovia) el día 10 de Febrero de 1933
A los 67 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P.

Su desconsolado esposo don Blas Sanz López; sus hijos don Julián, doña Felisa, don Blas, don José y doña Vicenta Sanz y Sanz; hijos políticos doña Mercedes Vega Yagüe y don Vicente Esteban Aránguez; nietas doña Estrella y doña Carmen; hermanos, hermanos políticos y demás parientes,

Al participar a sus amistades tan sensible desgracia, les suplican encomienden su alma a Dios Nuestro Señor, por lo que les quedarán agradecidos.

Se concede un plazo de treinta días para declarar las fincas incluidas en la Base 5.ª de la Reforma Agraria

Lluhi habla de la obstrucción de los radicales y de la labor del Parlamento catalán

Llegan a Cádiz y salen para Madrid algunos deportados en Villa Cisneros

Cádiz.—Ha llegado, procedente de Canarias, el vapor «Romeu» en el que regresan de Villa Cisneros, donde han estado confinados, don Javier González Amezua, don Francisco Borbón y don Antonio Alconchel, quienes esta tarde marcharán en el expreso a Madrid a disposición de la Sala sexta del supremo.

La declaración de fincas incluidas en la Base 5.ª de la Reforma Agraria

Madrid.—Se ha reunido el Instituto de la Reforma Agraria en pleno, presidido por el señor Feó.

Se dió lectura de una carta del señor Vázquez Humasqué despidiéndose de los vocales.

El señor del Caño presentó la dimisión de secretario general, que no le fué aceptada, ratificándose en ella dicho señor.

En el orden del día figura una propuesta del subdirector jurídico, señor Benayas, sobre unificación en los plazos declaratorios de las fincas. Se aprobó por unanimidad.

Después se acordó conceder un plazo de treinta días para que los propietarios presenten en los Registros de la propiedad, declaraciones de las fincas de su pertenencia que se hallan incluidas en la Base 5.ª de la Reforma Agraria. Este plazo

terminará en todas las provincias el 2 de Marzo próximo.

Manifestaciones del diputado catalán señor Lluhi

Madrid.—Un redactor de la Agencia Mencheta se ha entrevistado con el diputado catalán señor Lluhi. Este dijo a nuestro compañero que no le parecía lógica la actitud del señor Llerroux en lo que se refiere al proyecto de Congregaciones religiosas y al del Tribunal de Garantías Constitucionales, por que son de precepto constitucional que la misma minoría ha votado y que deben hacerse por este Parlamento.

Otra cosa sería—añadió—si después de aprobados estos proyectos comenzara la obstrucción, de modo decidido, sin dejar que se interpusieran otras leyes.

Preguntado si los recientes cambios en los cargos de la política catalana pueden determinar una escisión en la Esquerpa, contestó que no puede haberla porque aparte de las luchas ideológicas existe el afecto a Maciá.

Respecto a la labor del Parlamento catalán, cree el señor Lluhi que dentro de cuatro o cinco semanas estará aprobada la Constitución interior de Cataluña.

Dijo luego que la oposición de la Lliga es más bien «colaborante» que negativa. Como nuestro Parlamento—agregó—es reducido, no se

presta a cosas sensacionales y puede hacer labor más útil

En cuanto a la futura labor del Parlamento catalán, declaró que hay dos asuntos de positiva urgencia. La Ley Municipal y la Ley que resuelva los arrendamientos. Esta la estimó más difícil y urgente que la primera, pues apremia por la situación del campo, donde existe verdadera anarquía en el sistema de arrendamientos, que conviene terminar.

—¿Cree usted que los cambios en la política general de España pueden dificultar la transferencia de los servicios a Cataluña?

—No creo perjudiciales para nosotros esos cambios—dijo el señor Lluhi—porque ya existen leyes a las cuales tiene que sujetarse la Comisión mixta nombrada, si bien en su interpretación el cambio de personas que compongan esa Comisión puede determinar que varíen en algo sus resoluciones.

Estalla otra bomba en el Ferrol

Ferrol.—Ha explotado otra bomba en un almacén de ultramarinos cuyo dueño tiene pendiente un conflicto por despido de personal.

El de hoy es el segundo atentado que sufre dicho industrial.

La explosión causó gran alarma en la población, aunque no originó grandes daños.

La opinión protesta contra tales hechos.

La huelga minera entra en una nueva fase que agrava el conflicto. La industria del plomo preocupa también al ministro de Agricultura

El crucero «Libertad» zarpa para Santander, suponiéndose que el viaje está relacionado con la agitación que reina en Bilbao. El señor Prieto dice que en Sevilla se construirá una estación completa para dirigibles

En Bilbao continúan las precauciones por temor a que los comunistas promuevan desórdenes

Inauguración de cinco grupos escolares

Madrid.—Esta mañana se han inaugurado cinco grupos escolares en distintos puntos de la capital, denominados Lope de Vega, Blas de Ibañez, Bretón, Pablo Iglesias y Rosario Acuña.

Asistieron el Presidente de la República, el jefe del Gobierno, el ministro de Instrucción pública, el alcalde, los concejales y algunos diputados.

Todos los grupos fueron visitados detenidamente por el Jefe del Estado, quien elogió las instalaciones.

En el grupo Pablo Iglesias tuvo lugar la ceremonia oficial. Durante el acto una rondalla escolar interpretó algunas composiciones.

El público, que se estacionó en los alrededores del grupo Pablo Iglesias, ovacionó a S. E.

A la una y media terminó el acto de inauguración, saliendo seguidamente el Presidente, que marchó al ministerio de Instrucción, donde también inauguró la Exposición de Arquitectura escolar, instalada en el patio central de aquel Departamento. En ella se exponen fotos de los distintos grupos escolares inaugurados hoy, planos de otros que han de construirse, jardines para escuelas, etc.

El señor Alcalá Zamora elogió los trabajos expuestos.

gún cifras que citó, y que se ha acentuado en los últimos meses.

Agregó que se necesita reducir la producción, pues no es problema privativo de España sino universal, y lo evidencia con cifras que cita asimismo.

Dijo también que al Gobierno no se le puede imputar que tiene desatendido el problema, pues recientemente adquirió cien mil toneladas de carbón y ahora se ha celebrado la Conferencia hullera, cuyas conclusiones se estudiarán con todo detenimiento.

Según el ministro, la conclusión de mayor importancia, es la relativa a la reducción inmediata de la producción hasta hacerla igual al consumo. A ello debe tenderse si se quiere resolver el problema.

Siguió diciendo el señor Domingo que se presenta con mayor gravedad aún el problema de la producción del plomo, pues las minas de Linares, La Carolina, Cartagena y Mazarrón, se encuentran en situación difícil por la elevación del precio de coste y la desvalorización del plomo en el mercado exterior. Interesa atender ese asunto y buscarle una solución. Con este fin el Ministerio convocará una conferencia, que se celebrará próximamente, con asistencia de representaciones oficiales y otras de las minas citadas.

banqueros y económicos. Afirmó, sin embargo, que la crisis económica mundial no se dejaba sentir aquí con la intensidad de otros países, dadas las especiales condiciones de nuestro país.

El periodista le expresó la necesidad de que Barcelona tenga una delegación de Centro Oficial de Contratación de la Moneda.

El subgobernador contestó que actualmente se ocupaban del asunto, porque es una aspiración lógica.

La impresión obtenida por el reportero es que en breve será un hecho la creación de la Delegación citada.

El señor Pan, invitado por los elementos bancarios, almorzó en la Fuente del León.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—El vigilante nocturno de la calle de Sanz encontró en el vestíbulo de la pastelería de Rosendo Vives dos bombas, una con la mecha encendida, que apagó inmediatamente.

—En el barrio chino varios agentes de Policía dieron el alto a dos sospechosos, que huyeron. En la ronda de Santa Mónica el sargento de guardia del cuartel de Atarazanas, hizo dos disparos, logrando detener a uno de los que huían. El otro fué detenido poco después. Se trata de los carteristas José Mendizábal y Juan Giménez, llegados de Madrid.

—A la llegada del expreso de Madrid, han sido recogidos los periódicos «La Tierra» y «C. N. T.».

—Ha sido detenido un armero del que se sospecha se dedicaba a la reparación de armas de una organización extremista.

—Se ha dado conocimiento al gobernador de que ha sido colocada una bomba en la iglesia de los Franciscanos de Badalona. El artefacto fué recogido.

La Casa de la República

Madrid.—En el Círculo Mercantil se ha celebrado un banquete organizado por la Casa de la República, conmemorando el aniversario de la proclamada en 1873.

Concurrieron bastantes representaciones y se pronunciaron discursos, haciendo votos porque se fortaleciera la unión de los republicanos en beneficio del régimen, para evitar que suceda lo que con la primera República, que se hundió por las profundas divisiones entre los republicanos.

Manifestaciones del subgobernador del Banco de España

Barcelona.—Un redactor de «El Noticiero Universal» visitó esta mañana al subgobernador del Banco de España don Pedro Pan, para solicitar declaraciones.

El señor Pan manifestó que no podía hacerlas sobre los asuntos

DE SOCIEDAD

Fallecimiento

Ha fallecido en Prádena la señora doña Vicenta Sanz Matesanz, que en aquel vecindario contaba con el aprecio unánime, por su carácter bondadoso, habiendo sido su muerte muy sentida.

A sus afligidos esposos, hijos, nietos, hermanos y demás familia les exteriorizamos nuestra viva condolencia por la desgracia que han sufrido.

Aniversarios

Mañana se cumplirá el primer año del fallecimiento del conocido industrial segoviano don Juan Garzón Aragón y también será el cabo de año de la muerte de la excelentísima señora doña Mónica de la Torre, viuda de Ruiz.

A las familias de los finados renovamos nuestro sincero pésame. Mejorarlo

Se halla bastante mejorado de la afección gripal que le ha retenido en cama, nuestro querido amigo el funcionario de esta Delegación de Hacienda y culto letrado, don Francisco Bernabé Cernuda.

Lo celebramos.

El conflicto hullero sigue igual. En Turón no se trabajó por ser hoy fiesta nacional.

El gobernador ha clausurado nuevamente el Centro de Justicia de los metalúrgicos, que funcionaba ilegalmente.

Parece que en Sevilla se construirá una estación completa para el servicio de dirigibles

Sevilla.—Llegó el ministro de Obras públicas con el director de Aeronáutica civil, el teniente coronel Herrera y el delegado de la Casa Zeppelin.

Visitó al señor Prieto el ingeniero señor Delgado Braokembure, agradeciéndole su reposición en el Cuerpo.

El señor Prieto y acompañantes visitaron los terrenos donde se construirá la estación para dirigibles, siendo aceptados los cedidos por don Ildefonso Marañón.

El ministro dijo que los proyectos del Gobierno no se limitarían a la construcción de un mástil de amarre, sino que se dirigen a la construcción de una estación completa.

En la Venta de Antequera fué obsequiado el señor Prieto con un almuerzo por los socialistas y después marchó a Huelva para tratar del aduquinado en el muelle.

Mañana hará una excursión por el Guadalquivir y por la tarde regresará a Madrid.

Continúan las precauciones en Bilbao ante el temor de alteraciones de orden

Bilbao.—Siguen hoy las precauciones especiales. Los guardias de Seguridad y los de Asalto prestan servicio con tercerola por temor a que los comunistas alteren el orden.

—En todas las iglesias se celebrarán mañana actos de desagravio al Corazón de Jesús, y esta tarde en la Basílica de Begoña habrá una función eucarística.

Continúan los comentarios condenatorios para el acuerdo de la Corporación municipal.

Registro de la Propiedad de Riaza

Madrid.—Por disposición de la «Gaceta» de hoy, se nombra para el Registro de la Propiedad de Riaza, a don Juan Mata Cantón de la Hoz, que sirve el de Agreda.

Manifiesto amenazador del Sindicato único de Vigo

Vigo.—El Sindicato único de metalúrgicos ha publicado un manifiesto sobre el paro forzoso y dice en él que están en huelga forzosa el 75 por 100 de los obreros por lo que emprenderá una enérgica campaña contra el hambre.

Añade que no se les venga con el tópico de que van contra la República porque la República no les interesa. Ellos lo que quieren es comer.

¿El crucero «Libertad» a Bilbao?

Vigo.—El crucero «Libertad» que estaba fondeado en este puerto ha recibido orden de zarpar con rumbo a Santander. Se dice que el viaje de esta unidad de guerra está relacionado con la agitación que reina en Bilbao.

COMEDOR DE CARIDAD

Comida: cocido ordinario. Cena: alubias pintas. Número de pobres socorridos. En la comida: adultos, 46; niños, 30; total, 76. En la cena: adultos, 52; niños, 45; total, 97. Total del día, 173.

Se venden

cabrios y cuarterones de primera calidad. Para tratar, en Los Huertos, con Clemente Roldán.

VINO TONDONIA

1913 REPRESENTANTE: ANTONIO SERRANO VALLEJO Juan Bravo, 7 y 9.—SEGOVIA



Cuide usted su estómago

porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

SOCIEDAD FILARMÓNICA DE SEGOVIA

Se convoca a los señores socios de la misma a Junta general extraordinaria, para el martes, día 14 del actual, a las siete de la tarde, en primera convocatoria, o a las siete y media en segunda, en el domicilio social, local de la Universidad Popular, para tratar de la admisión de socios de cuota reducida.

Segovia, 11 de Febrero de 1933.—El secretario, Mariano Grau.—V.º B.º: El vicepresidente, Luis Olbés.

ALMACEN DE PESCADOS DE JUAN JOSE GARCIA

Con el fin de que nadie pueda ser sorprendido ni engañado y que al propio tiempo conozca al día los pescados que se reciben en Segovia, he creído oportuno insertar diariamente los precios de los mismos en los periódicos de esta capital.

PESCADOS RECIBIDOS	precio, medio kilogramo.
He aquí los precios:	
Merluza	2,25 y 2,50
Congrio	1,75
Beaños	1,10
Pescadilla	1,00 y 1,10
Pescados	2,00
Lenguadinas	1,00
Sardinas	0,80
Voladores	0,50
Almejas	1,50

En la pesquería de JUAN JOSE, la mejor en su clase en Segovia.

TELEFONO NUMERO 96

Se vende

una vaca suiza del tercer parto, recién parida, con cria de ocho días, leche abundante. Para tratar, con don Juan Otero, en Pinarejos (Segovia).

Las consultas en la Casa de Socorro

Las consultas gratuitas implantadas en la Casa de Socorro, de esta capital, son atendidas por los doctores que a continuación se expresan, con la especialidad concerniente a cada uno de ellos, días y horas en que las efectúan:

Don Rafael Santos Temiño (garganta, nariz y oídos, cirugía especial; matriz, embarazo y niños), los miércoles y viernes, de diez a once de la mañana.

Don Eutiquiano Rebolgar (medicina interna), los sábados, de nueve a once de la mañana.

J. H. DE NICOLAS MEDICO OCULISTA

Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid

CONSULTA DE ONCE A DOS CALLE DE CERVANTES, NUMERO 38

LEA USTED Y ANUNCIE EN EL ADELANTADO DE SEGOVIA

en la seguridad de que ambas cosas han de serle muy productivas en sus negocios.

AVISO AL PUBLICO

El gremio de pescaderos de esta ciudad ha acordado que a partir del día 15 del actual las pescaderías se cerrarán de una a tres para comer, lo mismo que el demás comercio.

FRONTON VERDUGO

MAÑANA DOMINGO, DIA 12

Interesante partido de pelota a mano. Reaparición del celebre HERRERIN, de paraja con FLORENCIO (el camarero), contra EL BONIS y HURTADO.

El partido empezará a las cuatro en punto de la tarde.

ENTRADA, 0,30 CENTIMOS

Ama de cría

se desea para criar en casa de los papas. Razón, Corpius, 3, 1.º

Ama de cría

se necesita para criar en casa de los padres de la criatura. Razón, Carlos Aguado, en Domingo Garcia.

Oposiciones a auxiliares de Hacienda

CUERPO GENERAL DE ADMINISTRACION

Próxima convocatoria. Se admiten señoritas. No se exige título

RESIDENCIA CATOLICA DE ESTUDIANTES Plazuela de San Sebastián, 3 y 4

El encargado de dirigir esta sección es el oficial de Hacienda don Pablo Bellido, que ya en las convocatorias anteriores dirigió la misma sección con excelentes resultados. Honorarios módicos. Máquinas de todas las marcas. Internado de ambos sexos, completamente separados.

Este año nos hemos puesto en comunicación con la renombrada Academia PINA-PRADOS. Nuevo sacrificio que nos hemos impuesto en bien de nuestros alumnos.

Columba conchita iris

notable artista de variedades (Alca)

